
Compte rendu réunion du conseil de parents d’élèves FCPE-JPS - 11 /09/2017    

 

18h30 à 20 h15 – 54 présents 

La Présidente sortante, Blandine Zaragoza, remercie les parents présents et présente la nouvelle équipe de 
direction du lycée M. Bellot, proviseur et son adjoint M. Bondaz qui ont été invités pour ouvrir la réunion. 

 

1ère partie : Intervention de M. Bellot, proviseur du Lycée JPS 

M. Bellot se présente en indiquant qu’il vient du Lycée Albert Camus de Firminy dans la Loire où il était 
proviseur et M. Bondaz du lycée Chabrières d’Oullins. Il exprime son contentement de cette nomination et 
rappelle d’ores et déjà l’importance de l’implication des parents dans la vie de l’établissement au niveau de 
la scolarité de leur enfant mais aussi dans les différentes instantes du lycée et dans toutes activités. Il tient 
à continuer un dialogue et un travail collaboratif avec les parents comme cela était pratiqué avec M. Folliet, 
ancien proviseur.  

Il explique que cette rentrée a été compliquée suite à la mise en place de nouveaux horaires au sein du lycée 
induisant des incohérences d’emploi du temps plus importantes et un dysfonctionnement des horaires de 
ramassage de bus scolaires en fin de journée. 

Il rappelle que cette mise en place et les emplois du temps ont été faites par la direction précédente. Le 
nombre d’élèves très important, le nombre de sections différentes et les nombreuses options proposées 
font augmenter la complexité des emplois du temps sachant qu’en plus le nombre de salles disponibles est 
incompressible, voire insuffisant. 

Les parents présents soulignent surtout le fait que la classe « sportive » à horaire aménagé ne correspond 
pas aux horaires qui avaient été annoncés et l’emploi du temps n’est pas adapté à l’entraînement des 
nageurs notamment le mardi (club ayant signé le partenariat avec le lycée). De plus certains finissant le 
mercredi à 17h20 ne peuvent plus pratiqués leur activité sportive. Ils regrettent de ne pas avoir été informés 
de ces modifications en amont. 

Mme Zaragoza indique que le changement d’horaire a été voté en CA le 19 juin. Il a été décidé d’avoir des 
cours de 55 minutes à tous les horaires (ce qui n’était pas le cas, il y avait des cours rabotés de quelques 
minutes) avec 2 récréations de 15 minutes et 2 sonneries à tous les cours. Une première pour annoncer la 
fin du cours ou de la récréation, la deuxième pour le début du cours. 

M. Bellot indique qu’il y a un certain nombre d’erreurs d’emploi du temps dans toutes les rentrées mais qu’il 
est très gêné que la promesse de la classe sportive, n’est pas été entièrement tenue et va se mettre en 
relation avec M. Hergott (coordinateur de l’EPS et responsable de l’AS du lycée), pour voir comment faire au 
mieux. De nombreuses modifications ont déjà été apportées pour rectifier un certains nombres 
d’incohérences. 

Les parents expriment aussi leur inquiétude pour la pause méridienne où le passage au self est augmenté 
parfois de 20 minutes pour déposer les plateaux en plus de l’attente avant de pouvoir manger. 

M. Bellot indique que l’agrandissement de la salle à manger ne sera pas livré avant février 2018. Les travaux 
ont pris du retard et n’ont recommencés que fin août. Pour ce qui est de la dépose des plateaux il rappelle 
que la laverie a été refaite et que maintenant les élèves doivent trier ce qu’ils déposent (couvert, verres, 
assiettes, déchets…) mais il reste confiant ; cela est nouveaux pour les élèves de 1ere et terminale et ils 
peinent un peu pour l’instant mais cela devrait rapidement se fluidifier par la suite. 



Pour rappel l’agrandissement de la salle à manger est une revendication soutenue par la direction et les 
fédérations de parents d’élèves depuis mars 2012 auprès de la Région et accordée en 2015 par M. Queyranne 
ancien président de Région. Depuis nous n’avons cessé de suivre activement ce dossier avec des rappels 
réguliers de l’urgence auprès des services concernés. Le changement de Président de Région en 2016 a 
entraîné un arrêt, heureusement momentané, des travaux et donc un retard de livraison. 

Concernant les cars Berthelet, il y a eu un couac car le lycée ne savait pas qu’il fallait demander l’autorisation 
au Sytral pour la modification des horaires de ramassage des cars Berthelet auprès desquels le lycée s’était 
assuré que les cars puissent passer au lycée pour les nouveaux horaires. Après que certains parents et le 
lycée aient prévenu le Sytral, les cars pourront passer aux bons horaires dès mardi 12 Septembre. 

 

 

2ème partie : Assemblée Générale FCPE-JPS du 11 /09/2017 

Présentation du rapport d'activités 2016-2017 du conseil local (voir fichier joint) 

Blandine Zaragoza présente toutes les participations des parents FCPE aux instances : CA, commission 
permanente, conseil de classe (avec une présence dans 90% des conseils sur les 3 trimestres), conseils de 
discipline (rappel de l’importance et du vrai dialogue dans cette instance), …L 

Les conseils de classe : 
↘Les conseils de classe seront évoqués lors des prochaines réunions : 
 – pour établir la liste des représentants il y a 54 classes, les parents doivent s'investir ! 
 – Des processus sont mis en place, une formation sera proposée et des documents à disposition 

Les activités du conseil sont aussi nombreuses : 
- Réunions régulières des parents pour échanger, avoir des informations et travailler sur certains dossiers,  
- Communication régulière par mail et un site internet où sont présentes toutes infos utiles ; 
- Rencontres régulières avec la Direction JPS : Evocation des aspects pratiques, de difficultés rencontrées … 
directement entre fédérations de parents et direction ; 
- Entrevue au Rectorat avec les enseignants et CPE : demande d’1 poste de CPE supplémentaire ainsi que 
pour le secrétariat de direction (09/2016) ; 
- Courrier au Président de Région pour l’extension de la salle à manger ; 
- Formation FCPE pour les parents délégués au conseil de classe (au lycée) ; 
- Formation FCPE : découverte et fonctionnement d’APB (au lycée) 
 
Une activité importante : la Bourse aux livres (BAL) : 
Chrystelle Repellin et Véronique Desbiolles insistent sur le fait qu'il est important et vital pour la 
pérennisation de la BAL que de nouveaux parents s'investissent et se forment car plusieurs responsables de 
cette année ne seront plus au lycée l’année prochaine. Ce n'est pas très compliqué mais il y a beaucoup de 
choses à voir. 
 
Soirée « Le vivre ensemble » : 19 mai 2017 sensibilisation à l’acceptation des différences et prévention du 
harcèlement. Il est important de sensibiliser les parents à cette problématique car elle est souvent difficile à 
déceler et toujours présente même au lycée ou juste à côté et cela sous diverses formes (résumé de la soirée 
sur notre site http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/actions.php). 

 

 

http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/actions.php


Présentation du rapport financier 2015-2016 (à disposition pour les parents intéressés) 

Le bilan de la BAL 2016-2017 est positif de 22 878,62€. Le nombre de livres à remplacer et de nouveaux livres 

est moins important cette année malgré les lectures d'été données aux élèves de seconde. Cette situation 

ne doit pas occulter le cycle de remplacement des livres qui pourrait s’accentuer lors des prochaines 

rentrées. En effet en septembre 2017 il y a eu plus de 100 élèves de seconde supplémentaires donc le 

nombre de collections neuves achetées à augmenter notablement et de la même façon l’an prochain et 

l’année suivante, le nombre de collections pour les premières puis les terminales va augmenter. Il est donc 

important de conserver un fond de roulement important pour palier à ces futurs nouveaux achats qui 

s’ajouteront aux remplacements de collections décidés par les enseignants, les livres abîmés et les 

collections non rendues. 

Recherche de parents souhaitant s’investirent dans l’association. 

Pour les prochaines élections (13 Octobre), 5 sièges de parents sont à pourvoir au CA du Lycée (actuellement 
3 sont occupés par la FCPE), une liste de 10 parents est à présenter (seuls les parents en début de liste sont 
susceptibles d’être élus en tant que titulaire ou suppléant). Certains parents se sont déjà proposés mais il 
faudra la compléter lors de la prochaine réunion du conseil local car il faut déposer la liste le 2/10 au plus 
tard. 

Élection du nouveau bureau : 

1. Présidente : Chrystelle REPELLIN-PAGAN  
2. Vice-président : Sigrid ALLERAT  
3. Secrétaire : Odette CASTEX 
4. Secrétaire adjointe : Karine POYAU 
5. Trésorière : Stéphane QUIGNARD 
6. Trésorière adjointe : Mathilde DURIF 
7. Responsables Bourse aux Livres : Véronique DESBIOLLES 
8. Gestion BAL : Odette CASTEX, Véronique BARBOSA DE LIMA, Fina MALAVAL 

9. Référent VDE : Chrystelle REPELLIN-PAGAN, Véronique DESBIOLLES 

10. Référent classes de secondes : Christophe RAULT 
11. Référent classe de premières : Nathalie VIENNET 
12. Référent classe de terminales : Georges MEYER 

 
Pas de questions diverses. 
 
L’assemblée générale est levée à 20h15. 
 
Prochaine rencontre mardi 19 septembre 2017 à 20h30. 
 


